

楽しかったね かしわぎキッズまつり

7月16日(金)かしわぎキッズまつりがありました。昨年同様コロナウイルスの影響により子どもたちのみの参加となりましたが、当日は天候にも恵まれ夏祭り日和となりました。以上児クラスによる山車やお神輿の練り歩きの後、恒例の雀踊り。最前列で踊るひまわり組の子どもたちは自信に満ち溢れた表情で堂々としていました。さくら組の子どもたちも笑顔で元気いっぱい踊ることができました。手作りのうちわで応援するちゅうりっぷ組の子どもたちもとても可愛らしかったです。未満児クラスの子どもたちも真剣な表情で見入っていました。その後はおもちゃ屋さん、ジュース屋さん、くじ引き、水ヨーヨー釣りなどのお店がオープンし大いに盛り上がっていました。フィナーレは「劇団柏木」(職員)によるミニミュージカル「ライオンキング」。動物たちの大道具や職員のダンスに子どもたちは歓声を上げていました。短い時間ではありましたが子どもたちの笑顔溢れる楽しい時間を過ごすことが出来ました。

コロナ渦ではあってもできることを模索しながらこれからも日々の保育や行事などに取り組んでいきたいと思います。

夏野菜 順調に育ってまーす

今年も以上児クラスが中心となりピーマン、キュウリ、トマト、ナス、トウモロコシなどの夏野菜を育てています。園長先生のアドバイスも参考にしながら牛糞を土に混ぜるなどし今年は今までにないほど立派に育っています。トマトやナス、キュウリなどはすでに収穫し給食の献立に入れてもらったり夏野菜カレーを作ったりしておいしくいただきました。1歳児クラスの前がちょうど畑になっているので、すみれ、すずらん組の子どもたちは毎日興味津々で観察しています。つくし組、たんぽぽ、れんげ組の子どもたちも時々見に行っては大きくなるのを楽しみにしているようです。もう少しでトウモロコシも収穫できそうなので今からとても楽しみです。野菜の栽培を通して子どもたちが夏野菜を知り、興味を持ってくれるといいなあと思います。

夏が来たー!水遊び開き

7月21日(水)「プール開き」ならぬ「水遊び開き」がありました。今年もコロナ感染予防のためプール遊びはできませんが新しくスプリンクラーやぞうさん噴水なども取り入れ夏の遊びを楽しんでいきたいと思います。この日はシャボン玉や水鉄砲、ぞうさんすべり台のウォータースライダーなど楽しみ、子どもたちは夏の太陽に負けないくらい元気いっぱいでした。



夏を元気に乗り切りましょう!

暑い日が続くと食べ物より水分をとることが多くなってしまいがちですね。水分の過剰摂取は夏バテを起こしやすいといわれています。暑くて食欲が落ちることもありますが喉越しの良い食べ物を取り入れたりカレーやスパイスなどで風味付けをしたりするなどちょっとした工夫で箸が進みやすくなると思います。規則正しい生活を心掛けながら、しっかり食べて元気に夏を乗り切りましょう。